



Das Schulmuseum der Stadt Lohr a.Main

Ein interessantes Ausflugsziel für Jung und Alt

Das Lohrer Schulmuseum ist das größte Museum seiner Art in Franken und zählt national wie international zu den attraktivsten Schulmuseen, ein ideales Tagesausflugsziel!

Wir bieten auf die jeweiligen Altersgruppen abgestimmte Führungen an. Die Besucher setzen sich in die alten Schulbänke, erhalten über Schule und Erziehung in der Kaiserzeit und im Dritten Reich eine kurzweilige wie informative Einführung und können anschließend nach Belieben das gesamte Museum besichtigen – also keine langatmigen Erklärungen und kein ermüdendes Stehen vor Vitrinen.

Erfahrungsgemäß wird diese Führungsform von den Besuchern, vor allem von älteren Menschen, gern angenommen. Sicherlich ist eine derartige Museumsführung auch akzeptabel für die Zeitgenossen, die normalerweise ein Museum am liebsten von außen besichtigen.

Das Schulmuseum liegt in Lohr-Sendelbach an der Hauptstraße, ist also leicht zu finden, und Busse können zum Aus- und Einsteigen bis vor die Haustür fahren.
(Eintrittspreis: 3 Euro p.P. für Eintritt und Führung)

Tagesprogramm für Gruppen ab 20 Teilnehmern

- Besuch des Schulmuseums mit Führung, Dauer ca. 1,5 Std.
- Mittagessen in einem fränkischen Gasthaus mit kleiner Speisekarte
- Stadtführung mit dem Schwerpunkt Schule, Dauer ca. 45 Min.
- anschließend z.B. Altstadtbummel

18,00 €
p.P.

Ausführliche Informationen unter: www.lohr.de/schulmuseum

Wir freuen uns auf Ihren Besuch

Das Lohrer Schulmuseum im Ortsteil Sendelbach ist von Mittwoch bis Sonntag und an allen gesetzl. Feiertagen von 14 bis 16 Uhr geöffnet.

Gruppen können nach vorheriger Absprache außerhalb der regulären Öffnungszeiten das Museum besuchen.

Schulmuseum Lohr, Sendelbacher Str. 21, 97818 Lohr a.Main

Ansprechpartner: Eduard Stenger, Tel. 09352/4960 o. 09359/317, E-Mail: eduard.stenger@gmx.net
und über tourismus@lohr.de, Tel. 09352/848-465